

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

ANDAMIO NO AGUANTO Y...

Caída mortal

Joven trabajador realizaba reparaciones al interior de una empresa cuando la estructura no soportó el peso y se desplomó al menos 10 metros de altura

KARLA RIVAS

Leonardo un joven trabajador murió al caer de un andamio cuando realizaba reparaciones al interior de la empresa Clarezza en las inmediaciones de la Colonia Cuchilla Pantitlán en la alcaldía Venustiano Carranza.

El accidente ocurrió la tarde de este lunes, minutos después del mediodía en la compañía que distribuye cajas de plástico ubicada sobre Calle 5 en su esquina con Zinc.

Ahí, él había sido contratado para impermeabilizar el techo y realizar reparaciones.

Fue entonces que subió a un andamio de metal que le prestaron en el lugar para colocar un par de láminas, pero la base sobre la que se recarga no aguantó su peso por lo que cayó al menos 10 metros.

El cuerpo del joven de aproximadamente 25 años de edad azotó brutalmente contra el piso, donde quedó inconsciente y comenzó a desangrarse.

Tras el accidente los trabajadores fueron evacuados y junto con ellos los encargados también se retiraron.

Una llamada al 911 reportando el hecho, movilizó a elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana sector arenal y paramédicos arribaron al punto para brindar los servicios pre-hospitalarios a la víctima, pero nada pudieron hacer pues ya había fallecido a causa de las heridas que sufrió durante la caída.

Familiares de la víctima fueron alertados tres horas después del hecho, por lo que llegaron al sitio y tras identificarlo rompieron en llanto.

Uno de los familiares comentó furioso "no es justo que nadie nos avisará y que no se hagan responsables los de la empresa, tres horas después nos hablaron para decirnos lo sucedido".

Peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México llegaron al sitio y tras concluir las diligencias hicieron el levantamiento del cadáver para trasladarlo a la coordinación territorial Venustiano Carranza 3.

El accidente ocurrió la tarde de este lunes, minutos después del mediodía en la compañía que distribuye cajas de plástico ubicada sobre Calle 5 en su esquina con Zinc





Había sido contratado para impermeabilizar el techo y realizar reparaciones /LUIS A. BARRERA



EN ZINC

CUCHILLA PANTITLÁN

Y 'PUTASIO'

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.— Cuando los hermanos de Leonardo llegaron a la bodega de la empresa Clarezza, en la Venustiano Carranza, hallaron el inmueble resguardado por uniformados del Sector Arenal y una ambulancia forense de la Fiscalía.

La llamada que recibieron minutos antes, solo adelantaba que el hombre, de 40 años, había tenido un accidente en el trabajo, por eso les extraño que los agentes les restringieran el paso.

Los familiares insistieron

CAE DEL ANDAMIO EN LA BODEGA DONDE FUE CONTRATADO PA' REPARAR EL TECHO

y comenzaban a alzar la voz, pero los policías los calmaron de tajo al informarles que Leonardo había muerto.

De acuerdo con los deudos, él fue contratado por el personal de la fábrica de mobiliario de plástico para reparar e impermeabilizar la techumbre de la nave industrial, ubicada en Calle 5, frente a

Cerrada Zinc, en la Colonia Cuchilla Pantitlán.

Al filo del mediodía, hablaron con él por última vez. La llamada por celular fue breve y Leonardo les explicó que estaba por concluir su jornada.

"Estaba enojado, pero me dijo que ya casi terminaba, que nomás le faltaba colocar una lámina y pintarla", recor-

dó su familiar.

Según la versión oficial, unos 30 minutos después el trabajador cayó del andamio donde se encontraba apoyado.

Los empleados pidieron auxilio, pero los paramédicos solo cubrieron su cadáver.

Acorde con el diagnóstico, sufrió un traumatismo craneal, pues azotó desde 12 metros.

La empresa de plásticos donde Leonardo tuvo su última charla se ubica frente a Cerrada Zinc.



Los paramédicos se limitaron a cubrir el cuerpo.



Tras los peritajes, la unidad forense partió a la morgue.



12 METROS EN CAÍDA LIBRE DESDE LA TECHUMBRE HASTA AZOTAR

30 MINUTOS PASARON DESPUÉS DE SU ÚLTIMA LLAMADA TELEFÓNICA



CAE DE ANDAMIO Y SE LA PARTE

Leonardo perdió la vida al caer de un andamio, dentro de una bodega de mobiliario plástico, localizada en la calle Zinc, de la colonia Cuchilla Pantitlán, en la alcaldía Venustiano Carranza. Al parecer, el hombre se encontraba reparando la techumbre del inmueble cuando sufrió una caída de 12 metros de altura.

Fallece un trabajador al caer de andamio

HORRIBLE DECESO

SAI VADOR TRECIO

CIUDAD DE MÉXICO. - Un hombre que reparaba un techo al interior de una bodega de muebles, murió en forma espantosa, al caer de un andamio, ante la mirada atónita de decenas de testigos.

El trágico suceso ocurrió después del mediodía de ayer en una bodega de muebles de plástico localizada en el número 454 de la Calle 5 y Cerrada Zinc, en la colonia Cuchilla Pantitlán, en la alcaldía Venustiano Carranza.

Empleados del lugar que presenciaron los hechos solicitaron auxilio a los cuerpos de emergencia, sin embargo, ya nada pudieron hacer por el hombre, quien falleció instantáneamente al caer de una altura superior a los 15 metros y golpearse brutalmente contra el pavimento.

La nave industrial fue resguardada por uniformados del Sector Arenal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), mientras personal de la Fiscalía capitalina realizaba las investigaciones pertinentes.

Según versiones de testigos, la caída del trabajador se debió a un accidente, ya que pisó mal en el andamio y se tropezó, versión que ya es investigada por las autoridades ministeriales.

IDENTIDAD



Familiares del hoy occiso se presentaron en el lugar para identificarlo y reclamar sus restos



FOTOS: JULIO VARGAS

Se trató de un lamentable accidente



EVITA ASALTO CON REVERSAZO

Un hombre resultó lesionado tras chocar su camioneta contra un árbol al escapar de unos ladrones que pretendían atracarlo en el cruce de las calles Morelos y Enrico Martínez, en el Centro de la Ciudad. El conductor metió la reversa al ver que dos sujetos armados y en moto pretendían amagarlo. No hubo detenidos.



ESPECIAL

EN HENESTROSA LA DESTROZA

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO. - Un motociclista de 34 años falleció al derrapar en la Avenida de Las Culturas, en la Colonia El Rosario 1, Alcaldía Azcapotzalco.

De acuerdo a primeros reportes, el hombre conducía con rumbo a Aquiles Serdán cuando perdió el control de su motocicleta.

Aunque suponían que fue aventado por un automovilista, esta versión no fue confirmada por las autoridades.

El cuerpo del hombre salió proyectado hacia la calle Andrés Henestrosa, a unos metros de su vehículo.

Los vecinos llamaron a los números de emergencia para que brindaran los primeros auxilios al herido.

Sin embargo, solo confirmaron que había fallecido a consecuencia de los golpes contra el pavimento.

Este accidente ocurrió a las 14:00 horas y los familiares de la víctima arribaron al sitio para reconocer el cadáver.

Luego de varias horas, los peritos levantaron el cuerpo y después, los policías capitalinos trasladaron la motocicleta al depósito.

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Le cae tarima a hombre en la cabeza y muere

Caminaba sobre la acera de la avenida Cuauhtémoc cuando un armazón de madera se vino abajo y le causó fractura de cráneo

RAÚL HERNÁNDEZ

Un hombre murió luego de que una tarima le cayera en la cabeza, la cual estaba colocada en la parte alta de un edificio propiedad del Partido del Trabajo (PT), ubicado en la colonia Roma, en la alcaldía Cuauhtémoc.

De acuerdo con los primeros reportes, mientras el sujeto caminaba sobre la acera de la avenida Cuauhtémoc, la estructura de madera colocada sobre la fachada junto con otros tramos más, con cierta inclinación hacia arriba para evitar que restos de material cayeran sobre el paso peatonal, a la altura del quinto piso del inmueble marcado con el número 47, se vino abajo.

La víctima no alcanzó a llegar a la esquina con calle Real de Romita, cuando el armazón de madera de más de 50 kilogramos de peso y de unos 9 metros cuadrados, golpeó violentamente su cabeza, causándole una herida profunda que le causó fractura de cráneo y exposición de masa encefálica.

El fuerte ruido que provocó el golpe de las maderas contra el pavimento, hizo que algunas personas que pasaban por el lugar y otras que consumían bebidas alcohólicas en un bar ubicado a unos metros de donde ocurrió el accidente, se acercaran a ver qué había ocurrido.

Los curiosos observaron de cerca la trágica escena sin poder hacer nada por el individuo que agonizaba sobre un charco de sangre espesa. Iba vestido con un pantalón de mezclilla azul, camisa de manga

corta blanca con rayas oscuras y llevaba en la mano un folder beige con documentos.

Tras los hechos ocurridos aproximadamente a las 19:30 horas de este miércoles, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, adscritos al sector Roma, acudieron al lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Los paramédicos encargados de atender el reporte, únicamente pudieron certificar la defunción y cubrieron el cuerpo con una manta blanca. Sobre los pedazos de sesos esparcidos sobre el pavimento, colocaron por lo menos cinco vasos blancos de unicel.

El área fue acordonada y poco a poco varios vecinos de la zona se acercaron. Algunos de ellos manifestaron que durante la construcción del nivel referido, los trabajadores laboran con poca precaución y que hace un tiempo la obra fue suspendida, pero en menos de una semana consiguieron continuar laborando.

"Este tipo de obras representa mucho riesgo para todos, a cualquiera de nosotros le pudo haber pasado. Yo luego mando a mis hijas pequeñas a tirar la basura y pasan por ahí", dijo con indignación un hombre de tez clara y barba cerrada, quien vive en un departamento ubicado en el segundo piso del edificio contiguo.

Durante el tiempo que permaneció tendido el cuerpo, en el sitio se llegaron a conjuntar hasta unas 30 personas, mismas que tomaban fotos y videos del hecho, pero nunca aparecieron familiares a reconocerlo.

Aproximadamente a las 20:30 horas, integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, llegaron al lugar y tras recabar los indicios necesarios para esclarecer los hechos, prócer a realizar el levantamiento del cadáver, de quien hasta el momento se encuentra en calidad de desconocido.





Los curiosos observaron de cerca la trágica escena sin poder hacer nada por el individuo que agonizaba sobre un charco de sangre
/ JOSÉ MELTON





Al señor de la tercera edad le cayeron encima estructuras de 3 por 2 metros aproximados.

EN LA ROMA

TOMA MADERA

QUEDA CON EL COCO PARTIDO TRAS CAERLE ENCIMA VARIAS TABLAS Y NO SOBREVIVE

5 pisos desde donde se desplomaron las tablas

50 kilos el peso estimado de cada madera

El edificio pertenece al Partido del Trabajo.



Partes del cráneo fueron cubiertas con vasos de unicol pa' evitar que se las llevara el viento.

“ Antes ese edificio era una vecindad y después lo compró el PT y empezaron a construir y cada vez que construyen un nuevo piso ponen esas maderas”.

Vecina de la Roma

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO. - Un hombre de la tercera edad falleció cuando le cayeron sobre la cabeza varias tablas de madera que se desplomaron desde el quinto piso del edificio del Partido del Trabajo.

Esto, poco después de las 19:00 horas sobre Avenida Cuauhtémoc y la calle Real de la Romita, en la Colonia Roma.

Los comensales de los restaurantes aledaños dijeron que sólo escucharon un golpe y cuando voltearon, vieron tirado al hombre vestido con camisa rayada y pantalón de mezclilla.

“Estaba muy fuerte el aire y se le cayeron las maderas encima”, dijo un testigo.

Parte de su cráneo quedó esparcido sobre el pavimento de la avenida transitada, y entonces los policías decidieron cubrirlas con vasos de unicol y piedras para que el aire no se las llevara.

Las estructuras que cayeron miden aproximadamente 3 por 2 metros cuadrados y pesan al menos



El accidente se registró sobre Avenida Cuauhtémoc y la calle Real de la Romita.

unos 50 kilos. El cuerpo fue trasladado en calidad de desconocido a la morgue de la Coordinación Territorial 8 en la Alcaldía Cuauhtémoc. Durante las diligencias, policías del Sector Roma establecieron contacto con el personal que se encontraba dentro del edificio del Partido.

Esperanza / Agencia / A3 / A3

ESPECTACULAR CHOQUE E INCENDIO DE TRÁILER EN LA AUTOPISTA MÉXICO-CUERNAVACA

● Gran movilización de los servicios de emergencia provocó el choque e incendio de un tráiler cargado con aerosoles en el kilómetro 28.5 de la autopista México- Cuernavaca, a la altura de San Miguel Topilejo, en la alcaldía Tlalpan. Pese a lo aparatoso del accidente no se reportaron personas lesionadas, solo cuantiosos daños materiales.



FOTOS: JULIO VARGAS

